
 

 

 
COMUNE DI PISA 

Gruppo Consiliare Sinistra Ecologia e Libertà 
 

 

Pisa,  17 maggio 2016 

 

 QUESTION TIME 
Su delega della Capogruppo Simonetta Ghezzani 

 
 

 Oggetto: INTERVENTI URGENTI PARCO CITTADINO SIGMUND 

FREUD IN VIA C.G. ABBA 
 

 

La sottoscritta Elisa Giraudo,  

premesso 

che lo scorso mese di gennaio unitamente alla Capogruppo di SEL Simonetta 

Ghezzani, presentava l'interrogazione avente ad oggetto “Interventi urgenti nei parchi 

gioco cittadini”;  

che in data 31.3.2016 riceveva risposta scritta ad alcuni dei numerosi quesiti in essa 

contenuti (risposta datata 8.3.2016 dell'Ufficio Infrastrutture - prot. 24341 - a firma 

dell'Arch. Daole e del Geom. Masolini,  e risposta prot. 24478 del 24.3.2016 a firma 

dell'Arch. Daole) 

che con specifico riferimento alle problematiche evidenziate nel Parco cittadino 

Sigmund Freud di Via C. G. Abba, riceveva, fra le altre, le seguenti risposte:  

− “altalena a cestello per bambini asportata e non riposizionata da circa 2 mesi/ 

quando si provvederà al riposizionamento delle stesse”: lavori di manutenzione 

già programmati; 

− “fontane parco via Abba non funzionanti”: non siamo in grado di fornire 

informazioni in quanto la gestione delle stesse non rientra tra le competenze di 

questo ufficio; 

considerato che alla data odierna, 17 maggio 2016, ossia a distanza di due mesi dalla 

risposta fornita dagli uffici all'interrogazione e a distanza di più di quattro mesi 



dall'asportazione delle altalene a cestello per i bambini piccoli, non si è ancora 

provveduto al riposizionamento delle stesse, nonostante la rassicurazione che i 

predetti lavori di manutenzione fossero “già programmati”;  

considerato che anche la problematica evidenziata del mancato funzionamento delle 

due fontanelle presenti nel parco, non ha trovato alcuna risoluzione; 

tenuto conto delle sollecitazione della numerosissima utenza che quotidianamente 

fruisce del parco in questione e che da tempo lamenta la tempestiva risoluzione delle 

due problematiche che con la presente si sottopongono nuovamente all'attenzione di 

Codesta Spettabile Amministrazione,  

chiede 

di conoscere l'esatta tempistica entro la quale si provvederà al riposizionamento delle 

due altalene a cestello e quando si intenderà riattivare il funzionamento delle due 

fontanelle presenti nell'area, o comunque di conoscere quali siano i motivi che ostano 

la tempestiva risoluzione delle problematiche evidenziate. 

Elisa Giraudo 

Sinistra Ecologia Libertà  

 

 


